Das Glaubensbekenntnis der Scientology-Kirche

 Pfr. M. Scheidegger Gelssmattstrasse 57 5004 Luzern

> Tel: 041 211 04 33 Fax: 041 211 04 34 info@sektenberatung.ch www.sektenberatung.ch

Wir von der Kirche glauben:

Dass alle Menschen, welcher Rasse, Farbe oder welchen Bekenntnisses sie auch sein mögen, mit gleichen Rechten geschaffen wurden.

Dass alle Menschen unveräusserliche Rechte auf ihre eigenen religiösen Praktiken und deren Ausübung haben.

Dass alle Menschen unveräusserliche Rechte auf ihr eigenes Leben haben.

Dass alle Menschen unveräusserliche Rechte auf ihre geistige Gesundheit haben.

Dass alle Menschen unveräusserliche Rechte auf ihre eigene Verteidigung haben.

Dass alle Menschen unveräusserliche Rechte haben, *ihre eigenen Organisationen, Kirchen und Regierungen zu ersinnen, zu wählen, zu fördern und zu unterstützen.*

Dass alle Menschen unveräusserliche Rechte haben, frei zu denken, frei zu sprechen, ihre eigenen Meinungen frei zu schreiben und den Meinungen anderer zu entgegnen oder sich darüber zu äussern oder darüber zu schreiben.

Dass alle Menschen unveräusserliche Rechte haben, ihre eigene Art zu schaffen.

Dass die Seelen der Menschen die Rechte der Menschen haben.

Dass das Studium des Verstandes und die Heilung der mental verursachten Krankheiten nicht von Religion entfremdet oder in nichtreligiösen Gebieten geduldet werden sollten.

Und dass keine Instanz ausser Gott die Macht hat, diese Rechte aufzuheben oder ausser acht zu lassen, sei es öffentlich oder verborgen.

Und wir von der Kirche glauben:

Dass der Mensch im Grunde gut ist.

Dass er danach strebt, zu überleben.

Dass sein Überleben von ihm selbst und von seinen Mitmenschen und von dem Erreichen der Bruderschaft mit dem Universum abhängt.



Und wir von der Kirche glauben, dass die Gesetze Gottes dem Menschen verbieten:

Seine eigene Art zu zerstören.

Die geistige Gesundheit eines anderen zu zerstören.

Die Seele eines anderen zu zerstören oder zu versklaven.

Das Überleben seiner Kameraden oder seiner Gruppe zu zerstören oder zu reduzieren.

Und wir von der Kirche glauben, dass der Geist gerettet werden kann, und dass der Geist allein den Körper retten oder heilen kann.

L. RON HUBBARD

